



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Toluca

13/09/2022

REGIONAL



Alfredo del Mazo rinde informe; pide cuidar estabilidad del Edomex en 2023

El gobernador Alfredo Del Mazo Maza llamó a ser responsables ante la elección por la gubernatura mexiquense del siguiente año y a respetar las diferencias para tener un proceso electoral ordenado, transparente y con certeza.

Al rendir su quinto informe de Gobierno pidió construir un diálogo con tolerancia, inclusión y apertura, consolidar la democracia, fortalecer las instituciones que la garanticen, respetar la voluntad de los mexiquenses y cuidar la estabilidad del Estado de México, y agradeció el apoyo a la entidad del presidente, Andrés Manuel López Obrador y haber realizado uno de sus grandes proyectos en la entidad: el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles.

<https://www.elsoldetoluca.com.mx/local/alfredo-del-mazo-rinde-informe-pide-cuidar-estabilidad-del-edomex-en-2023-8878983.html>